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COMPTE RENDU DU CA DU 10 DECEMBRE 2018 

 
 

 

Présents : Christine Gerin, Marie-Christine Lesaffre, Michel Jacquet, 

Amandine Zoz, ,  Guy Berrier, Maurice Favre-Nicolin, , Jean-Marc Chollet, Marie-

Claude Berruyer, Christine Gonnelli, , Chantal Cormod, Lionel Matheron, , Solange 

Desort, Marie-Hélène May, Marie-Noëlle Larguet. 

Début de séance 20h40  

Excusés : Vincent Ginon, Joëlle Rosarossa. 

 

Ordre du jour : 

• Le point sur les adhésions. 

• Bilan des concerts et budget 

• Concerts 2019. 

• Questions diverses. 

 

1/ Point sur les adhésions. 

Nous sommes désormais 67 choristes. Pour une mise à jour plus efficace du trombinoscope via le site, 

Maurice se chargera de prendre une photo individuelle de chaque nouvel arrivant si la photo d’identité 

tarde à venir. Louis Genevey et Alain Cormod (ténors) ont annoncé à Amandine et Christine qu’ils ne 

seront plus des nôtres en 2019. 

  

2/ Bilan des concerts et budget  

Concert annuel 21/10/2018 salle des spectacles 

Un grand merci à tous ceux qui se sont mobilisés avant, pendant, après pour l’organisation et la réussite 

de notre concert annuel! Les réactions du public ont été très positives, la sonorisation assurée par un 

professionnel, David Schittulli a permis aux choristes, qui avaient auparavant en charge cette mission, de 

vivre pleinement ce concert sans souci, sans stress. Un seul petit bémol nous n’avions pas pensé de 

demander à David d’enregistrer le concert. Nous avons pu le voir en vidéo sur le site de la caméra de 

Gérard par le biais de Nouvelles Légendes. Le CA envisage de conserver cet appel à un professionnel 

« sono ». 

Nous avons eu en tout 355 spectateurs (contre 292 en 2016). 

La buvette a bien fonctionné, maintenant que nous avons des verres, nous pourrions ne plus acheter des 

boissons en canettes, mais en grandes bouteilles. Cela demande plus de travail derrière le bar, mais peut 

s’avérer plus économique et écologique ! Il faudra en reparler pour le concert annuel 2020.  

Nous avons cette année pris nos boissons et autres denrées à Intermarché qui nous reprend les invendus 

et nous facture que ce qui a été consommé. 

Merci à tous pour les plats de la 3
ème

 mi-temps. 



Vous trouverez ci-joint les tableaux relatifs au budget et au concert.  

 

Concert du 01/12/2018 à Bressieux 

Organisé par la mairie, les spectateurs ont apprécié notre prestation malgré le froid, nous avons fait un 

très beau concert. Lors de la convention, nous avions demandé 400€ pour couvrir les frais, au vu du 

nombre d’entrées, le CA décide de réduire la somme à 350€ : la recette des entrées 327.50 +23€ sous 

forme de subvention qui sera votée pour Tous en Chœur. Gilbert Badez est désolé que si peu de ses 

administrés se soient déplacés ! 

 

 3/ Concerts 2019 

 

- Marnans 

     Lors d’une randonnée, des membres de «  Si on chantait » chorale de la Buisse ont découvert l’église de 

Marnans. Ils ont contacté le maire M.Robert Brunjail pour lui demander s’ils pourraient donner un concert 

en ce lieu, et la date du dimanche 19 mai  a été fixée. 

Un des choristes est l’ami de Josette et Patrick Noblanc et c’est ainsi que Christine a été contactée pour 

partager ce concert avec eux.  

Leurs président et chef de chœur, proposent que nous nous rencontrions en début d’année 2019 pour 

finaliser l’organisation (réalisation et diffusion des supports d’annonce du concert, programme des chants) 

Avant notre rencontre avec le maire en mars 2019. 

M. Brunjail  propose de présenter la liste des chants des 2 chorales au Père Bertrand afin que celui-ci donne 

son accord. 

Après discussion, pour TEC émerge l’avis que nous ne devrions pas supporter financièrement les frais de 

publicité. Si certains de nos chants étaient censurés, nous reparlerions de notre participation à ce 

concert…..à suivre. 

 

- Amandine a eu une demande d’Alain Sage relayée par Annie Zwick, chef de chœur de Cantilène  

(remplacer une chorale qui s’est désistée) pour l’opération Orange de Sœur Emmanuelle à la Côte St 

André le 28 avril. Maurice y sera déjà en tant que choriste, à la majorité, il est décidé que nous n’y 

participerons pas, et Amandine se charge de transmettre la réponse. 

 

   -St Pierre de Bressieux 

Notre concert annuel (15 ans sous la direction d’Amandine !!) est prévu à l’église le dimanche17 novembre 

2019, Vincent n’étant pas disponible le 24 novembre. « Chant’Oisans » (Amandine les contacte) et sans 

doute « Fa Perché » de Lens Lestang (Michel Jacquet les contacte) partageraient ce concert avec nous. 

 

   - Pique-nique : la salle polyvalente est réservée lundi 24 juin. 

Nous sommes toujours en quête d’un concert caritatif…pour soutenir une famille, un enfant en situation de 

handicap dans notre secteur…une idée ??? 

 

4/ Préparation de l’assemblée générale 

 

L’ AG aura lieu le lundi 21 janvier 2019 à 19h dans la salle de la Cure. Vous recevrez par courriel la 

convocation et les documents (rapports moral, financier, bilan musical, perspectives et budget prévisionnel 

ainsi qu’un bulletin d’adhésion pour l’année 2019) aux alentours du 04 janvier. Le bulletin d’adhésion et la 

cotisation seront remis après la réunion à la trésorière et à la secrétaire.  

2 membres du CA sont sortants : Chantal Cormod                                                    Jean-Marc Chollet  



Nous devons dès à présent nous mobiliser et anticiper car lors de l’AG 2020 les 6 membres du bureau 

seront sortants (le bureau est mis en place pour 3 ans) 

 

Pensez dès à présent à vous engager dans une commission afin de nous aider à continuer à bien faire 

fonctionner notre association.  

Christine(Gerin) enverra un courriel à tous pour lister les commissions, leurs missions et vous appeler à 

vous y inscrire si vous êtes intéressés. 

Une galette des rois ainsi qu’un verre de cidre ou jus de pommes clôtureront notre soirée studieuse ! 

N’oubliez pas vos verres et vos documents supports. 

 

4/ Questions diverses 

 

Les prochaines « Brèves » de St Pierre paraissent le 31/01 ; la commission presse se réunira le 18/12. 

Marie-Christine (notre picsou) a fait l’acquisition de caisses pour ranger nos verres et restes de café, thé, 

boissons…. 

Christine (Gonnelli) nous a fait part d’une remarque concernant  les tenues ; est-ce qu’il est possible que 

cela change car pour certaines d’entre nous ce n’est pas simple de trouver du blanc. Les anciens 

informent les nouveaux que nous avions jadis un haut en 2 nuances de mauve avec notre logo 

sérigraphié. 

Il est dit que la tenue blanche pour les femmes avec les foulards de couleur donne un beau rendu sur 

scène et que même si les blancs ne sont pas tous pareils cela ne se voit pas… Amandine va y réfléchir et 

nous tiendra au courant en temps voulu. 

Et Christine (Gonnelli) nous propose aussi d’organiser une sortie « récréative » où nous pourrions tous 

nous retrouver ….. Alors à vos petits papiers pour noter vos idées et les déposer dans la boite mis à 

disposition lors de l’AG !!!! 

Idée de Croisière repas sur le Lac d’Annecy ? Ou Repas restaurant du Casino d’Aix les Bains ? 

Etc… 

 

Prochain CA le lundi 04 mars 2019. 

 

 

 

 

 

Fin de séance 22h15. 

 

 

 

 


